

令和3年3月26日

令和2年度南区地域公共交通検討会議 書面協議結果

地域公共交通検討会議		
意見者	要旨	回答/見解
南区自治協議会 第1部会 部会長	<ul style="list-style-type: none"><li>・令和2年度の取組みに対する反省を令和3年度に南区自治協議会第1部会内(公共交通・防災等検討会)で検討すべきである。</li><li>・にいがた南区創生会議が提案する「南区公共交通結節点基本構想」と「買物難民対策」の2点についての検討が特に必要であると考える。</li></ul>	(事務局) 南区自治協議会第1部会で令和2年度の取組みの振り返りを行うとともに、いただいた2点についても検討課題として、取り組んでまいります。
南区自治協議会 第1部会 副部会長	<ul style="list-style-type: none"><li>・「自動運転」やAIを利用した新しい交通システムなどの研究調査の共有をお願いしたい。</li><li>・国道8号を利用した無人運行の研究などを今から取り組むべきと考える。</li><li>・ICT化の周知イベントの推進をお願いしたい。</li></ul>	(事務局) ご意見を参考にしながら南区にふさわしい新たな移動サービスのあり方を関係者とともに検討していきたいと考えています。